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令 和 ６ 年 

第  １  回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和６年１月２４日（水） 

午前１０時００分開会・午前１０時５５分閉会 

開 会 場 所 市庁舎 Ｂ棟５階 第２委員会室 

議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 

中 田 一 平 （教育長）  髙 山   茂 （１番）   橋 本 清 美（２番） 

齋 藤 良 徳 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  浅 見 嘉 之 

教育部次長  佐 藤 政 史 

教育総務課長  宮 元 良 知 

教育部副参事（学校統廃合担当）  中 村 正 幸 

教育部副参事（教職員指導担当）  金 岡 広 道 

教育部副参事（子ども未来室担当）  岡 崎 公 伸 

学校給食課長兼学校給食センター所長  宮 岡   弘 

社会教育課長  浅 川 英 雄 

博物館長  澤 田 和 也 

図書館長  平 岡 康 子 

欠席した者の氏名 

教育委員 山 本 和 人 

教育部参事兼学校教育課長  山 崎 大 志 

 

傍聴人の有・無 

 有（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 椿 潤 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（１２／２２）の会議録 教育長、４番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

    本日の署名者 教育長、１番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）令和６年入間市二十歳の集いについて（1/8 産業文化センター） 

（２）第７回西部教育事務所管内教育長会議及び入間・比企地区合同教育用長・教育委員研

修会について（1/15 東松山市） 

（３）県都市教育長協議会第４回定例協議会について（1/19 さいたま市） 

５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和６年第１回入間市議会臨時会について 

（３）令和５年度第４回（通算９回）入間市学校統合委員会（西武地区中学校）について 

（４）令和５年度就学時健康診断結果について 

（５）令和６年入間市二十歳の集いの実施結果について 

（６）令和５年度文化財防火訓練の実施について 

（７）令和６年度旧石川組製糸西洋館一般公開の日程について 

 ７ 議案 

  議案第１号 入間市立小・中学校職員服務規程の一部を改正する規則について 

（原案可決） 

  議案第２号 入間市立小学校給食実施規則の制定について        （原案可決） 

  議案第３号 入間市教育委員会事務専決規程の一部を改正する規程について（原案可決） 

８ 協議事項 

（１）入間市教育委員会が所管する防犯カメラの設置及び運用に関する要綱の制定について 

（２）入間市教育委員会公印規程の一部改正について 

９ 事務局報告 

次回の日程  ２月定例会 ２月２７日（火）午後３時００分 

１０ 閉会 
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 

教育長 ただいまの出席者は４名であります。定足数に達しておりますので、

これより令和６年入間市教育委員会１月定例会を開会いたします。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 

 

１２月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、１月定例会の会議録署名者は、教育長と１番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ 令和６年入間市二十歳の集いについて（1/8 産業文化センター） 

令和６年入間市二十歳の集いが、１月８日の成人の日に、産業文化センターで開催され

ました。成人式の名称を改め、二十歳の集いとして２回目の実施でしたが、二十歳を祝う

にふさわしい晴天となりました。 

昨年同様、感染症対策として検温、換気、消毒等の対策を行いましたが、マスクの着用

を求めずに実施できたことにより、若者の晴れやかな笑顔があふれる厳かかつ華やかさあ

ふれる式典となりました。 

昨年の反省を生かし、フォトブースを２か所にするなど集い参加者の動線を一方向とす

ることで混雑緩和を図り、周辺駐車場の係員を増員するなどの工夫により、３部制の式典

を効率よく運営することができました。 

各部ともに式典開式前に令和６年能登半島地震により、尊い命を失われた方々への哀悼

の意を表すとともに、被災されたすべての方々へのお見舞いとこれからの復興を祈念し、

黙祷を行いました。 

式典内容も各中学校の懐かしい先生からの温かいメッセージからスタートし、開式、主

催者挨拶、来賓祝辞に続き、各中学校代表者による「二十歳のことば」が発表されました。

どの代表者も自分の言葉でこれまでの感謝とこれからの抱負を語り、会場は大きな拍手の

渦に包まれました。閉式後に退場する式典参加者の笑顔が印象的な思い出に残る素晴らし

い式典となりました。さらに、当日会場に参加できない方や保護者の皆様、来賓としてお

呼びできなかった方々に、少しでも祝いの場を共にできるよう、オンライン配信を行いま

した。 

参加者の理解と協力、さらには多くのスタッフの協力のもと、計画通りに式が実施され、

会場周辺と彩の森入間公園に設置したフォトブースが、笑顔で語り合う若者の輝く姿であ

ふれる素晴らしい一日となりました。なお、出席者数等については、後ほど執行部よりご

報告します。 

２ 第７回西部教育事務所管内教育長会議及び入間・比企地区合同教育長・教育委員研修会に

ついて（1/15 東松山市） 

   第７回西部教育事務所管内教育長会議及び入間・比企地区合同教育長・教育委員研修会

が１月１５日、東松山紫雲閣において行われました。 

 教育長会議では、令和６年度当初人事に関する情報交換が行われ、その後、入間・比企

地区合同教育長・教育委員研修会へと続きました。この研修会では、熊谷気象台長 蓼沼

信三氏から「気象台から見た防災教育」と題した講義がありました。普段知ることができ
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ない気象台に関する情報とともに、気象台長からの視点で令和６年能登半島地震を振り返

り、今後の防災対策への助言がありました。 

   入間市は津波の心配はないものの、ライフラインが非常の事態となった場合を想定した

心の準備、物と情報の確保、身近な人との連携について、全ての人が真剣に考えることが

必要と感じました。 

３ 県都市教育長協議会第４回定例協議会について（1/19 さいたま市） 

   埼玉県都市教育長協議会第４回定例協議会が１月１９日にさいたま市の市民会館おお

みや、通称レイボックホールで行われました。 

   会長あいさつ及び清水さいたま市長の祝辞に続き、埼玉県教育局の１０の課から約１時

間、情報提供がありました。 

引き続き、教育研究部会が行われ、第１部会「教育行財政・教育施設」第２部会「学校

教育」第３部会「生涯学習」の各部会から中間報告発表会が行われました。これから本格

的に研究を進めるための良い機会となりました。 

教育長 何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

   主要行事予定について報告 

（２）令和６年第１回入間市議会臨時会について 

   令和６年第１回入間市議会臨時会について報告 

（３）令和５年度第４回（通算９回）入間市学校統合委員会（西武地区中学校）について 

    令和５年度第４回（通算９回）入間市学校統合委員会（西武地区中学校）について

報告 

（４）令和５年度就学時健康診断結果について 

令和５年度就学時健康診断結果について報告 

（５）令和６年入間市二十歳の集いの実施結果について 

令和６年入間市二十歳の集いの実施結果について報告 

（６）令和５年度文化財防火訓練の実施について 

令和５年度文化財防火訓練の実施について報告 

（７）令和６年度旧石川組製糸西洋館一般公開の日程について 

令和６年度旧石川組製糸西洋館一般公開の日程について報告 

※（３）については、学校統廃合担当副参事より報告 

教育長 

髙山職務代理者 

 

 

学校統廃合担当副参事 

 

 

 

髙山職務代理者 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

まず、学校統廃合委員会の要望書に、学校体育館を避難所としても活

用できるよう建て替える旨の記載がありますが、建て替えに向けた設計

などの進捗状況はどうなっていますか。 

 設計は令和６～７年度に行う予定です。体育館を建て替えるかどうか

も含めてこれから検討していきます。なお、道路からのアクセスが良い

ことが防災拠点として適当と考えられますが、予算等の制約もあります

ので、そうした点も踏まえて検討していきます。 

 中学校までの道路幅が狭いと感じていますので、要望書も踏まえて統

合を進めていただきたいです。 
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博物館長 

 

 

 

教育長 

 

 文化財防火訓練について、関係者のみでの実施とのことですが、駐車

スペースがほとんどないのが気になりますが、どうような対応をとるの

でしょうか。 

 会場近隣の敷地を借用して対応します。消防車両についても同様に対

応します。また、参加者へは徒歩または乗り合いでの来場への協力を依

頼しています。このほか、茶どころ通りから会場までの道路は交通規制

も行います。 

 他に何かありますか。 

（全員なし） 

議         案【公開】 

 

 

教育長 

教育部長 

 

 

教育長 

 

教育長 

議案第１号 入間市立小・中学校職員服務規程の一部を改正する規則

について 

提案理由の説明をお願いします。 

埼玉県の職員の高齢者部分休業に関する条例の施行に伴い高齢者部

分休業の承認申請等の手続きに係る規定を整備するとともに、所要の改

正をしたいので、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員異議なし） 

議案第１号 原案どおり可決します。 

 

教育長 

教育部長 

 

教育長 

 

教育長 

議案第２号 入間市立小学校給食実施規則の制定について 

提案理由の説明をお願いします。 

令和６年４月から小学校給食費を私会計から公会計にしたいので、こ

の案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員異議なし） 

議案第２号 原案どおり可決します。 

 

 

教育長 

教育部長 

 

教育長 

 

教育長 

議案第３号 入間市教育委員会事務専決規程の一部を改正する規程

について 

提案理由の説明をお願いします。 

入間市立小学校給食実施規則の制定に伴い、学校給食課長専決事項の

規定を整備したいので、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員異議なし） 

議案第３号 原案どおり可決します。 

協  議  事  項（決定事項ではないため非掲載とします） 

そ の 他 

教育長 

髙山職務代理者 

 

教職員指導担当副参事 

 

 

髙山職務代理者 

 

教職員指導担当副参事 

委員の皆様より、何か報告などはありますか。 

学校でのインフルエンザ罹患者が増加しているようですが、現在の各

学校の状況を教えてください。 

手元に資料がありませんので、詳細については回答できませんが、学

校閉鎖が１校です。１月２２日時点で、インフルエンザを含む児童生徒

の病欠者は６３名です。 

全市的に罹患者がいるのでしょうか。それとも地域に偏りがあるので

しょうか。 

正確には分かりませんが、各学校から報告があがっている状況です。 
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教育長 

 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 務 局 報 告 

教育長 

図書館長 

教育部長 

 

教育長 

事務局より、何か報告はありますか。 

図書館だよりをお配りしています。 

２月の教育委員会定例会を２月２７日（火）午後３時００分から５０

１会議室で予定しています。 

２月の教育委員会定例会への出席について、ご配慮をお願いします。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会１月定例会を閉会します。 

 

 


